



Note d'information : Contexte institutionnel

Depuis plusieurs années, les interventions du Pôle Action Sociale et Solidarité bénéficient quasi exclusivement aux ménages habitant la commune d'Auch. Forts de ce constat, et dans le cadre du renforcement de son dispositif global d'aide alimentaire, le CIAS souhaite promouvoir les dispositifs en itinérance et développer une nouvelle Epicerie Sociale Itinérante.

L'engagement d'un stagiaire permettrait de nous apporter un soutien dans la construction de ce projet.

Dans ce cadre, le stagiaire aurait principalement pour missions de participer, en collaboration avec l'équipe, à la recherche de subventions de fonctionnement et d'investissement pour garantir la viabilité du projet ainsi qu'au diagnostic du territoire (analyse des zones blanches, identification des personnes ressources) afin de faire remonter les besoins des habitants auprès des élus de la communauté d'agglomération et des membres du comité de pilotage.

A la lumière des résultats du diagnostic, il s'agira de proposer des outils d'intervention adaptés aux besoins des populations. L'objectif de la démarche étant de redynamiser un territoire marqué de problématiques propres aux espaces ruraux qui peuvent entraîner une exclusion sociale :

- En déployant les interventions individuelles et collectives du CIAS à l'ensemble des administrés.
- En favorisant l'accès à une alimentation saine et locale aux personnes en situation de vulnérabilité économique et sociale avec un dispositif itinérant.